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«Esto es un poderío femenino»  

La directora de cine Icíar Bollaín recogió la Comadre de Oro 2010 abrumada por una 
celebración que desconocía 

 
Eva Montes 
 
Quedó atónita cuando entró en el llagar y las 
jolgoriosas voces femeninas repartidas entre 
largas mesas copaban el amplio espacio 
flanqueado por toneles de sidra. «Yo no sabía 
lo que era esto de las comadres y la verdad es 
que me parece un fiestón tremendo. Es un 
poderío», afirmó Icíar Bollaín, antes de recoger 
la Comadre de Oro 2010.  Comadreando. Icíar Bollaín muestra la Comadre de Oro, rodeada 

por la presidenta de la Tertulia Feminista Les Comadres, Begoña 
Piñero; la alcaldesa, Paz Fernández Felgueroso, y la Consejera de 
Presidencia, María José Ramos. La noche no había hecho más que 
empezar para la directora de cine madrileña rodeada de 
comadreo. 

Luís Sevilla

 
Rodeada por las mujeres más notables del 
ámbito político socialista -la alcaldesa de Gijón, 
la consejera de la Presidencia, diputadas, 
concejalas, catedráticas...- esta mujer menuda y brillante que ha sabido como nadie hacer ver en 
la pantalla el mundo interno de la mujer, agradeció el galardón «porque cuando haces una película 
no sabes si va a llegar a la gente y estas mujeres han sabido reconocer mi labor».  


